

Gundelsheim, 03.09.2022

DANKSAGUNG

Es gibt kaum Worte, die den Schmerz über den Verlust unseres geliebten Ehemanns und Vaters

GEREON SCHATTEN

mildern können. Doch jede geäußerte Anteilnahme hat den Schmerz etwas erträglicher gemacht. Wir danken deshalb allen Menschen, die uns ihre Betroffenheit gezeigt und die Trauer mit uns geteilt haben.

Besonderen Dank gilt Herrn Pfarrer Häuptle für seine würdevolle Ansprache, Herrn Kowalski für sein einfühlsames Gitarrenspiel und dem Beerdigungsinstitut Strässer für die hilfreiche Unterstützung.

Birgit Heck-Schatten und Irina Schatten